

15.09.2025 - 11:38 Uhr

L'EuroAirport dresse le bilan des vacances d'été 2025



À l'Aéroport, la période des vacances d'été se prolonge de plusieurs semaines en raison de sa situation en zone de chalandise trinationale. Le week-end dernier, les vacances ont pris fin dans les dernières régions autour de l'EuroAirport. Cet été, l'activité a de nouveau été intense : de nombreux orages et restrictions liées au contrôle du trafic aérien ont temporairement causé des retards. Les opérations se sont à nouveau déroulées de manière satisfaisante et stable.

Forte demande et nouveaux records passagers

Les vacances d'été constituent la période la plus fréquentée de l'année à l'EuroAirport. Cette année encore, des destinations situées dans le bassin méditerranéen et les métropoles européennes ont été particulièrement prisées.

Au cours des vacances d'été 2025, plus de 2,4 millions de passagers ont transité par l'EuroAirport, un nouveau record et environ 9% de plus que l'année précédente. Le mois d'août a également battu tous les records avec plus de 1,01 millions de voyageurs, et le 8 août, 36 802 personnes ont voyagé, un nombre jamais atteint auparavant en une seule journée. Malgré cette affluence exceptionnelle, les opérations se sont déroulées de manière satisfaisante.

Même si la situation fut tendue dans le domaine du contrôle aérien à l'échelle européenne avec les contraintes temporaires en matière de capacité des contrôleurs, les opérations aéroportuaires à l'EuroAirport ont pu être assurées de manière stable. Les temps d'attente aux contrôles de sûreté (postes d'inspection-filtrage) et aux contrôles des passeports sont restés modérés. Les retards ont été plus importants pour les vols à l'arrivée que pour les vols au départ, ce qui témoigne de l'efficacité du travail des équipes d'assistance au sol.

Les mesures adéquates portent à nouveau leurs fruits

Les mesures introduites durant l'été 2024 – la coordination horaire avec des créneaux horaires fixes pour les décollages et les atterrissages ainsi que la procédure ECRA pour l'échange de données en temps réel avec Eurocontrol – ont une nouvelle fois fait leurs preuves. Elles ont contribué à stabiliser les flux de trafic et à améliorer la qualité des opérations pour les passagers.

Tobias Markert, Directeur Général de l'EuroAirport : « Les vacances d'été sont une période particulièrement intense pour l'EuroAirport et ses partenaires. Grâce à l'excellente collaboration de toutes les équipes, nous avons pu assurer des opérations stables cet été, malgré les contraintes à l'échelle européenne. Je tiens à remercier tout particulièrement toutes les collaboratrices et tous les collaborateurs qui se sont investis sans compter pour que nos passagers puissent profiter d'une expérience de voyage aussi agréable que possible. »

Pour plus d'informations sur l'EuroAirport : www.euroairport.com .

Contact :

EuroAirport

Manuela WITZIG

Responsable Communication et Affaires Publiques

BP 60120

68304 Saint-Louis | France

+33 (0)3 89 90 35 45

Astreinte (week-ends) : +33 (0)6 32 63 37 87

media@euroairport.com

Flughafen Basel-Mulhouse | Postfach | CH-4030 Basel
Aéroport Bâle-Mulhouse | BP 60120 | F-68304 Saint-Louis Cedex

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100075401/100935081> abgerufen werden.